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Un espoir vivant
L’Apôtre Pierre eut une vision vivante de Jésus-Christ revenant sur terre. Cette vision donna à Pierre un espoir inébranlable
pour le reste de sa vie. Apprenez comment bâtir un espoir vivant. (Transcription de la Clef de David)

Gerald Flurry
28/10/2021

L’apôtre Pierre a écrit deux épîtres, et il savait que sa propre mort était imminente à ce moment-là, et qu’il allait être
martyrisé. Jésus-Christ le lui avait dit, et il était préparé pour ce moment terrible. Vous pourriez ajouter à cela toutes les
autres persécutions en cours, de graves persécutions, et quand même—malgré tout cela—il a écrit le livre de la Bible qui
procure le plus d’espoir, sinon de toute la Bible, au moins de toutes les épîtres de la Bible. Il est simplement rempli d’espoir,
un espoir incroyable en Dieu ! Comment tout cela vient-il ? Qu’est-ce que Pierre a vu qui a rempli sa vie d’une telle
espérance, quand personne—à part Dieu, de toute façon—ne serait jamais capable de penser de cette façon dans de telles
circonstances ?

Ces hommes avaient été là avec Jésus-Christ et le Christ attendait PLUS d’eux qu’Il n’attend de LA PLUPART d’entre nous, mais
nous vivons dans un monde sans espoir, et nous AVONS BESOIN d’espoir, et ça devient de pire en pire, où que vous regardiez
ça ne fait qu’EMPIRER, et nous devons en être conscient et le comprendre. Ce n’est pas d’un FANTASME que nous parlons ; c’est
quelque chose de TRÈS réel, mais seulement QUELQUES personnes dans ce monde le comprennent. Seulement quelques-uns.

Notez 1 Pierre 1 et verset 3. « Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ, qui, selon sa grande miséricorde,
nous a régénérés, pour une espérance vivante », ou la version Standard Revisée dit « un espoir vivant ». Un espoir vivant.
C’est le titre de ma brochure sur les épîtres de Pierre, « par la résurrection de Jésus Christ d'entre les morts », conclut-il.
Donc un espoir qui VIT ! 

Maintenant, vous pouvez voir les commentaires et ils ne comprennent pas vraiment de quoi il est question. Et comment
Pierre a-t-il obtenu cet ESPOIR VIVANT ? Et cela avait à voir avec son engendrement par Dieu. Dieu l’avait ENGENDRÉ en tant que
fils, l’avait amené dans Son Église et dans Son Œuvre, et Il allait l’utiliser pour faire une des plus grandes œuvres sur cette
Terre.

Maintenant, Dieu nous appelle dans Sa Famille si nous le permettons. Il veut que nous soyons des fils. Il veut que nous
fassions partie de Sa Famille, mais c’est plus difficile aujourd’hui qu’il ne le sera dans le Millénium, la période de mille ans,
parce que, eh bien, c’est un monde très turbulent à bien des égards, un monde violent. Mais si nous comprenons
PROFONDÉMENT en quoi consiste cet engendrement, ce que ça SIGNIFIE si Dieu nous appelle dans Sa Famille maintenant, mais
nous ne sommes pas ENCORE nés dans Sa Famille ; nous ne faisons qu’être engendrés. Nous devons NAÎTRE dans cette
Famille, et ça demande un certain combat dans cette guerre spirituelle. Nous devons LUTTER pour accomplir cela et pour bâtir
cet espoir. C’est quelque chose que le monde ne peut tout simplement pas comprendre parce qu’ils ne se SOUMETTRONT pas à
Dieu, pour la plupart. Donc tout a à voir avec le fait d’être engendré dans la famille de Dieu, et ensuite vous devez voir la
naissance, ce que ça SIGNIFIE d’être NÉ dans la véritable Famille de Dieu pour toute l’éternité.

Maintenant, nous voyons des problèmes tout autour de nous, et il était PROPHÉTISÉ qu’il en serait ainsi. Et comment pouvons-
nous avoir l’esprit simplement REMPLIS d’espoir malgré tous ces problèmes autour de nous ? Et je vous le dis, il y a beaucoup
de gens religieux qui ne comprennent pas cela.
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Notez ce que dit le Commentaire Lange, « Aucune partie du Nouveau Testament n’est aussi profondément entrelacée de
citations de l’Ancien Testament que la première épître de Pierre. Ses 105 versets contiennent 23 citations alors que l’épître
aux Éphésiens n’en a que sept, et celle aux Galates, seulement 13. »

Donc Pierre connaissait la Bible ; il connaissait la Bible, et c’est une des principales raisons, j’en suis certain, pour lesquelles
Dieu l’a mis en charge de l’Église. Il connaissait si bien la Bible, l’Ancien Testament et le Nouveau Testament. Il les
comprenait.

Au verset 5 il dit, 1 Pierre 1 et verset 5, « À vous qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés par la foi » il faut de la PUISSANCE

pour s’attacher à cet espoir. Il faut la puissance de Dieu. Puis il conclut le verset, « pour le salut prêt à être révélé dans les
derniers temps ! » Dans les derniers temps. Eh bien, c’est l’époque dans laquelle nous vivons aujourd’hui !

Laissez-moi vous donner une citation ici. Le Commentaire Lange dit à propos de cette phrase, « Pierre pensait que le temps
de la fin était imminent, IMMÉDIATEMENT, ce qui est en fait l’époque dans laquelle NOUS vivons maintenant. » C’est pour NOUS

aujourd’hui ; c’est SPÉCIFIQUEMENT pour le peuple dans la dernière ère de l’Église de Dieu, juste avant le retour de Jésus-
Christ.

Le Thayer’s Lexicon dit de cette phrase, « Le dernier extrême dans le temps ou l’endroit, parlant des derniers temps, la
trompette après laquelle aucune autre ne sonnera, le temps le plus proche du Christ revenant du ciel. » Voyez, c’est au
sujet du Second avènement de Jésus-Christ. Et TOUT cela est expliqué dans ma brochure sur Un espoir vivant, au sujet des
épîtres de Pierre.

Alors remarquez ce qu’il dit en continuant ici dans la brochure, « Le mot temps vient du mot grec kairos. » Ça se lit de cette
façon, la définition va ainsi : « saison, temps, mais pas seulement comme une succession de moments qui est chronos
(5550) » dans Strong’s. « Kairos implique une OPPORTUNITÉ que le temps permet de réaliser. [Ou] un temps opportun,
opportunité. »

« CETTE dernière heure NOUS PRÉSENTE UNE OPPORTUNITÉ INCOMPARABLE », c’est ce que Pierre A VU, c’est une opportunité
INCOMPARABLE ! Il n’y aura JAMAIS d’autre opportunité dans toute l’éternité comme celle-ci aujourd’hui ! Les premiers fruits étant
appelés avant le Second avènement de Jésus-Christ ; ils ont la plus grande récompense entre TOUTES s’ils sont fidèles à
Dieu, s’ils ont l’espérance de Pierre EN eux. C’est comme ça ! Les véritables élus aujourd’hui vont être l’Épouse même de
Jésus-Christ à Jérusalem et pour toute l’éternité. Ils vont s’assoir sur le trône de David avec Jésus-Christ pour toute
l’éternité ! Ils vont avoir cette récompense de prémices parce que c’est plus DIFFICILE aujourd’hui parce que Satan est ici et
qu’il est rempli de colère sachant qu’il a peu de temps ! C’est pourquoi vous voyez TOUS ces problèmes dans le monde. Ils
sont effrayants À MOINS QUE vous ne SACHIEZ où Dieu est en ce moment, et Il est juste là, AU MILIEU de Son propre petit groupe
de véritables élus ; c’est ce que votre Bible vous dit dans Apocalypse 1. Mais il n’y a pas d’autres personnes qui sont
appelées ou engendrées dans une telle opportunité. C’est la plus grande opportunité qu’il n’y aura pour QUI QUE CE SOIT, parmi
tous les hommes qui ont déjà vécus ! Dieu dit, si vous faites Mon Œuvre et proclamez ce message aujourd’hui, comme Paul
dit, vous serez dans une meilleure résurrection ! Vous serez dans une meilleure résurrection ! Et vous aurez l’Esprit de Dieu
travaillant dans votre esprit.

Pierre a eu une vision qui était LITTÉRALEMENT HORS DE CE MONDE ! Je n’exagère pas et je vais vous le montrer. Vous devez voir
cela ! Il a eu cette vision quand il était personnellement avec Jésus-Christ. Pierre, Jacques et Jean sont montés sur une
haute montagne avec le Christ, et le Christ leur a montré une VISION qui les a fait tomber sur leurs visages avec EFFROI ! Et
pourtant, c’était la vision la plus inspirante jamais montrée à des hommes sur cette Terre. C’est un fait ! Pierre était l’un des
trois hommes qui ont pu VOIR cette vision !

Maintenant, il a écrit à ce sujet dans ses épîtres parce que c’était tellement MONUMENTAL, et cela avait un tel IMPACT sur son
esprit ! Je veux revenir en arrière et vous montrer en quoi consiste cette prophétie, dont il parle également dans ses épîtres.
Mais on en parle également dans les évangiles, les trois premiers évangiles—Matthieu, Marc et Luc. Donc jetons-y un coup
d’œil dans Matthieu 16 et verset 28, il est dit ceci, « Je vous le dis en vérité, quelques-uns de ceux qui sont ici ne mourront
point, qu'ils n'aient VU le Fils de l'homme venir dans son règne. » Matthieu 16 et verset 28.

Maintenant, quelques jours plus tard, seulement six jours plus tard, Il a accompli cette promesse, et Jésus amena Pierre,
Jacques et Jean à cette haute montagne et voici ce qu’Il a dit, et ce qui s’est passé. [Matthieu 17, verset 2] « Il fut
transfiguré devant eux ; son visage resplendit comme le soleil, et ses vêtements devinrent blancs comme la lumière. »
Maintenant, Dieu dit qu’Il va faire que ces prémisses aient ce même VISAGE RESPLENDISSANT PUISSAMMENT comme le soleil dans
toute sa force, et le vêtement sera aussi blanc que la LUMIÈRE, et vous pouvez prouver tout cela pour vous-même.

Il poursuit en disant au verset 5, ou la prophétie continue, « Comme il parlait encore, une nuée lumineuse les couvrit. » Une
NUÉE LUMINEUSE ! Tout est LUMINEUX et BRILLANT ! « Et voici, une voix fit entendre de la nuée ces paroles : Celui-ci est mon Fils
bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection : écoutez-le ! » Écoutez-Le ! Celui-ci est Mon Fils ! C’est le Père qui parle de
Son Fils ! Et Il est en train de créer encore PLUS de fils ! Il est en train de Se reproduire dans des FILS ! De nombreuses
écritures vous le disent et nous vous le prouverons, si vous ne l’avez pas déjà prouvé pour vous-même.

Puis il continue de parler à propos de Matthieu 17, 10 et 11, où il dit que tout ça est relié à un Élie du temps de la fin, et voici
ce qu’il dit, « Les disciples lui firent cette question : Pourquoi donc les scribes disent-ils qu'Élie doit venir premièrement ? »
C'est-à-dire avant le retour du Christ.
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(11) « Il répondit : Il est vrai qu'Élie doit venir, et rétablir toutes choses. » C'est-à-dire dans l’Église. Rétablir toutes choses ! 

Donc, maintenant cet Élie a rétabli toutes choses, et c’était un SIGNE d’une époque peu avant la venue de Jésus-Christ et de
cette VISION qu’on leur a montré sur cette haute montagne. Mais ce n’était qu’une vision ! Et cela les a fait tomber le visage
contre terre, saisis de frayeur. Mais bien sûr, le Christ leur a montré que c’était quelque chose qui devait les rendre JOYEUX !
C’était au sujet de Son Second avènement.

Donc qui ÉTAIT cet Élie du temps de la fin qui est déjà venu et est parti, de sorte que nous sommes très près du Second
avènement de Jésus-Christ parce que la venue de cet Élie, pour rétablir toutes choses, est un SIGNE que l’avènement du
Christ est imminent ! Il est très proche ! C’est de cela qu’il est question. TOUTES choses ont été restaurées JUSTE AVANT le
retour du Christ, dans l’Église, et ensuite lorsque le Christ reviendra, TOUTES choses seront rétablies sur la Terre entière !
Seule l’Église le voit aujourd’hui, la véritable Église de Dieu.

Alors Pierre a écrit à ce sujet dans ce temps de la fin, et encore, c’est parce qu’il était là, il l’a vu et cela a eu un réel
IMPACTimpact sur lui ! Quelque chose qu’il a vu très VIVEMENT pour le reste de sa vie, et surtout juste avant qu’il ne soit
martyrisé. Et il a été rempli d’espoir ! Comment expliquez-vous cela ?

Et puis Matthieu 17, versets 10 et 11, est vraiment la plus importante prophétie de tout le Nouveau Testament, et peut-être
de toute la Bible, quand vous y réfléchissez.

Nous avons donc un SIGNE là, au sujet de ce que Dieu fait et tout tourne réellement autour de cette prophétie du temps de la
fin de Matthieu 17, et surtout d’Élie rétablissant toutes choses, et bien sûr, pointant tout le temps vers ce Second
avènement de Jésus-Christ. C’est une vision RÉELLE ! Maintenant, encore une fois, vous ne sauriez pas à quoi ça ressemble
si vous n’étiez pas là.

Et ensuite les versets 17 et 18 [2 Pierre 1]. Il dit, « Car il a reçu de Dieu le Père honneur et gloire, quand la gloire magnifique
lui fit entendre une voix qui disait : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. (18) Et nous avons
entendu cette voix venant du ciel, lorsque nous étions avec lui sur la sainte montagne. » C’est EXACTEMENT ce que Pierre a vu,
expliqué là dans Matthieu 17. Et il a dit, Je veux que vous compreniez ceci ! J’étais là ! Matthieu, Marc et Luc n’étaient pas
là ! J’étais là et je veux que vous compreniez cette vision ! C’EST tout à fait époustouflant à bien des égards, d’une manière
MERVEILLEUSE, pourtant. Pierre essaie de nous en faire un dessin, et il dit que si vous l’avez à l’esprit, vous allez avoir un
ESPOIR VIVANT ! UN ESPOIR VIVANT !

Puis il poursuit en disant, « Et nous tenons pour d'autant plus certaine la parole prophétique », verset 19, « à laquelle vous
faites bien de prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour vienne à paraître et
que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs ; » Maintenant, c’est au sujet du Second avènement qu’il a vu dans une vision,
et il rend cela très personnel, et il parle de ce qui s’est passé sur le sommet de cette montagne. Mais où il est dit, « de prêter
attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour vienne à paraître », c’est le merveilleux
monde à venir, mais il poursuit, « et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs ; » Qu’est-ce que CELA signifie ?

Eh bien, il dit, je vais juste en lire un peu ; ceci est écrit dans notre brochure. « Apocalypse 22 : 16 appelle le Christ ‘l'étoile
brillante du matin’ ». C’est l’étoile qui est plus brillante que TOUTE AUTRE ÉTOILE, et il compare ces personnes qui ont cet espoir
que Pierre avait, À CETTE ÉTOILE ! C’est une étoile plus brillante ! C’est une meilleure résurrection pour TOUTE L’ÉTERNITÉ ; vous
allez régner avec le Christ et le Père et gouverner sur toute la Terre et ensuite l’univers, pour toujours sous le Père et le
Christ, bien sûr. Mais c’est de cela que ça parle. « Ceci se passe après ‘que le jour vienne à paraître’ ». C’est la dernière
expression là, et « le Christ reviendra, Il rencontrera Ses saints dans les airs—et ensuite L’ÉTOILE DU MATIN SE LÈVERA DANS NOS

CŒURS ! Le Christ en nous, se lèvera dans nos cœurs, et dans un changement soudain nous serons des fils de Dieu qui
ressemblerons au Christ, et nous serons l’ÉPOUSE du Christ ! L’Épouse du Christ doit être un Être Divin.

Le Thayer’s Lexicon dit ceci au sujet de 2 Pierre 1 : 19, « Je vais lui donner l’étoile du matin, pour qu’il puisse irradier de sa
splendeur et briller au-delà de toutes les autres, comme l’étoile du matin. » Pouvez-vous imaginer cela ? C’est comme
l’étoile du matin ! Elle surpasse toutes les autres en éclat ! C’est l’ESPOIR que Pierre a vu, et le fait de devoir être martyre ne
l’a même pas déconcerté du tout, semble-t-il. BIEN SÛR il devait être préparé pour cela, mais c’est une gloire extraordinaire,
que Dieu nous a donnée. Et cette étoile du jour se lève dans nos cœurs lorsque nous devenons membres de la Famille
Dieu.

Mais pensez-y. Si vous regardez Matthieu, Marc, Luc, ils ont tous leur version de cet événement. Vous pouvez trouver cela :
Matthieu 16, verset 28 et Matthieu 17, verset 1 à 13 est la première ; Luc 9, verset 27 et 36 en est une autre ; Marc 9, verset
1 à 13 en est une autre.

Mais vous voyez, Pierre savait que Matthieu, Marc, et Luc n’étaient pas LÀ ! Et il voulait qu’ils voient ce qu’IL a vu ! Il a
dessiné cette image pour nous. Il était LÀ et il A VU cette vision et il a été ÉMU et REMUÉ par elle, et il est tombé sur son VISAGE

avec effroi, c’était tellement ÉTONNANT ! Une vision MERVEILLEUSE, mais quand même effrayante si vous ne l’avez jamais vue
avant et ne la comprenez pas. Quel souvenir il avait à l’esprit ! Cette vision l’a vraiment, vraiment ému PUISSAMMENT, et
il faisait face à des problèmes à venir en l’an 70. Ça devenait très mauvais ; c’est seulement une représentation de ce qui
s’en vient dans ces temps de la fin si nous ne TENONS pas COMPTE du message de Dieu ! Dieu veut nous SAUVER de toute cette
terrible tribulation dans ce monde. Elle est déjà ICI à certains égards ! C’est déjà là !

Eh bien, vous pouvez voir comment cette espérance fait vraiment partie de la vie de Pierre, et Pierre veut que chacun de
nous grave cette vision dans notre esprit. Et il poursuit en parlant des grandes épreuves qu’ils vont avoir à ce moment-là
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dans l’avenir. Et il dit, [2 Pierre 1 : 20] « …qu’aucune prophétie de l'Écriture ne peut être un objet d'interprétation
particulière ». Mais les gens tentent d’INTERPRÉTER la Bible. Ils ne peuvent pas le faire ! Dieu seul peut interpréter la Bible !
Nous devons attendre qu’Il le fasse. Vous devez VOIR cela lorsque vous obtenez une nouvelle révélation de Dieu—et Il la
DONNE à Ses dirigeants, les prophètes et les apôtres. Il le fait. C’est ce que Éphésiens 3 et verset 5 déclare, et UNIQUEMENT à
ceux ayant ces deux postes. Et c’est quelque chose que nous devons savoir parce que Dieu travaille à travers des HOMMES

jusqu’au retour de Jésus-Christ. Mais Il ne les utilise que s’ils se SOUMETTENT à Lui, TOTALEMENT et COMPLÈTEMENT ! Voyez, c’est
là que les gens détruisent leur espérance. Ils essaient d’interpréter la Bible eux-mêmes et ils ne peuvent pas faire cela. Elle
s’interprète elle-même, avec l’information de Dieu et Sa révélation.

Eh bien, Pierre a également parlé de « l’épreuve de votre foi, plus précieuse que l’or » [1 Pierre 1 : 7]. Cette épreuve
ardente que vous avez, c’est plus précieux que l’or.

Et ensuite il poursuit dans 2 Pierre 2 et parle d’épreuves accablantes et de tests qui vont leur arriver. Notez ce qu’il disait,
« Il y a eu parmi le peuple de faux prophètes, et il y aura de même parmi vous de faux docteurs, qui introduiront
[secrètement ou subrepticement] des sectes pernicieuses [ou destructrices], et qui, reniant le maître qui les a rachetés,
attireront sur eux une ruine soudaine. » Vous voyez ? Ils niaient Dieu ! Ils se détournaient de Dieu ! Le peuple même de
Dieu ! Et ils ont dû être sévèrement corrigés.

Mais retournons en arrière et lisons cette grande prophétie de Matthieu 17 encore une fois. Eh bien, Matthieu 16 et verset
28, « …qu'ils n'aient vu le Fils de l'homme venir dans son règne ». Vous le verrez, mais bien sûr, c’est une vision.

Et puis aux versets 2 et 3, il dit, « Il fut transfiguré devant eux ; son visage resplendit comme le soleil, et ses vêtements
devinrent blancs comme la lumière. » Et Son visage RAYONNAIT de cet éclat du soleil dans toute sa force ! Maintenant, c’est ce
que Pierre a vu ! Sa propre gloire et excellence, disait-il, la propre gloire et l’excellence de Dieu ! Pierre a vu tout cela !

Et ensuite il a entendu cette voix sortant d’une nuée lumineuse, « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon
AFFECTION : écoutez-le ! » Allons-nous écouter le Christ ? Allons-nous écouter Son message ? Écoutez-Le ! nous disent ces
écritures ! Il veut que nous écoutions ce message et que nous ayons le véritable espoir que Pierre avait à l’esprit, juste
avant d’être mis à mort par les gens à qui il donnait cette espérance, si vous pouvez croire cela. C’est de cela qu’il s’agit !

Mais je vais vous dire, le peuple de Dieu est à l’ENTRAÎNEMENT aujourd’hui pour régénérer ce monde entier ! Quelque chose
est terriblement MAL avec ce monde ! Dieu veut que nous soyons prêts à gouverner avec le Christ quand Il arrive, et que
nous l’aidions à régénérer TOUTE l’humanité, et ensuite il y aura une résurrection à la fin de ce Millénium, et TOUS les hommes
qui ont déjà VÉCU pourront être ressuscités et apprendre à connaître Dieu ! Et ils finiront par être REMPLIS de cet ESPOIR dont
Pierre parlait ! C’est le monde qui va être ici POUR TOUJOURS et nous n’aurons plus jamais à nouveau un monde comme celui-
ci. Nous aurons un monde rempli d’espoir et de joie et de paix, tout comme ce que Pierre avait. Maintenant, c’est ce que
Dieu veut que nous ayons. C’est ce pourquoi nous avons été CRÉÉS pour FAIRE et ÊTRE ! Remercions Dieu pour cet espoir
dans un monde sans espoir !
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